

Les sciences de l'homme au travail à l'aube des Trente Glorieuses

Coordonné par Claudine Fontanon et André Grelon

Sommaire

pp.7-8 : Avant-propos, par Olivier Faron, administrateur général du Cnam
pp.9-12 : Editorial, par le comité des éditeurs

Dossier

Les sciences de l'homme au travail à l'aube des Trente Glorieuses

pp.15-22 : Introduction, Claudine Fontanon

pp.23-42 : « La succession de Laugier à la chaire de physiologie du travail, d'hygiène industrielle et d'orientation professionnelle du CNAM, dix ans de débats (1937-1947) », Régis Ouvrier-Bonnaz

pp.43-72 : « Georges Friedmann au Cnam (1946-1959) », Michel Lallement

pp.73-110 : « La succession Friedmann au Cnam », Gwenaëlle Rot

Varia

pp.113-126 : Repères - Enquête d'acteur : « L'expérience des cours télévisés : Télé-Cnam », Yves Chamont

pp.127-140 : Repères - Mise en contexte : « Télé-Cnam : enjeux politiques et dispositifs techniques d'une innovation pédagogique », Samuel Hayat et Loïc Petitgirard

pp.141-153 : Hommage - « Les machines simples », Jean-Yves Dupont

Cahiers d'histoire du Cnam

1 septembre 2014
30 novembre 2014

Télécharger ou visualiser le [contenu de ce numéro.](#)

